
拿配音和现场收音比，不公平 ！
演员台词不到位？

好像有无数个爸妈 ！
每次采访都被催婚？

大家比较容易看到霸道总裁！
总演霸道总裁？
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延迟6年终于开播 《天使的幸福》表现不错

明道回应艾滋病话题：
理性看待就不会害怕

记者：这两天微博上有个
热搜，把 7 部不同剧集的片段
去除配音、呈现原音，观众说，
演员台词不过关、情绪不到
位，会让人“分分钟出戏”。对
于这样的业内现象，你怎么

看？
明道：首先，去除配音之后

的原音片段不应该流出来，因
为这是未完成品。第二，有的
剧是同期收音，有的是一开始
就准备要配音的。当一部戏准

备用配音时，现场收音的过程，
包含器材、方式等等，都和现场
同期收音的配置完全不同，所
以不能直接比较，这样不太公
平。

（南都）

前不久，由明道和刘诗诗主演、
明道工作室制作的偶像剧《天使的
幸福》在芒果 TV 上低调开播。观
众有所不知的是，这部剧曾经尘封
6 年，在快被大家遗忘的时候突然
重见天日，足可列入“活久见”系
列。截至目前，《天使的幸福》已播
出7集，因为只有芒果TV的VIP用
户才能观看，累计播放量达 1.8 亿，
从播放数据上看，表现还不错。但
是，由于它是 2011 年拍摄的剧集，
现在才播出，所以话题度、热度、时
尚感，远远落后于同期播出的其他
网剧。

这部由内地一线女星刘诗诗和
台湾偶像王子明道主演的剧集，为
什么会尘封 6 年，为什么没有大
火？近日，男主角明道接受媒体微
信群访，解读荧屏内外的故事。

《天使的幸福》剧情和韩剧《谢
谢》相似：男主角是一名优秀的医
生，因为之前的女友被病魔夺走生
命而对生活失去希望。女主角的女
儿因为错误输血感染了艾滋病，但
女主角依靠经营小岛旅馆，和女儿
一起乐观坚强地生活。男女主角在
海岛相遇，产生了爱情。

记者：这部剧延迟 6年才
开播，你有遗憾吗？

明道：我当然觉得遗憾，但
没办法，中间有诸多因素。播
出后看到大家的反映，还不错。

记者：因为是6年前拍的，
里 面 有 的 造 型 被 网 友 吐 槽

“土”，你怎么看待这些负面评
论？

明道：这部剧是我当兵前
拍的，那么久以前，我们做到了
当时能做到的最好的样子。

记者：剧情涉及艾滋病话
题，比较敏感，因此被积压 6
年。什么初衷让你当初制作这
部剧？

明道：一开始我就挺喜欢
这个故事，它的理念、角色设
定、剧情走向都很好。

记者：有想到它会被延期
吗？现在能播出，你认为是什
么原因？

明道：我是比较感性的人，
我看重的是剧情，对后面的事
我就没有想那么多了。当时没
有考虑到会被延期，现在能够
播出，我也不知道是为什么，真
的不知道。

记者：剧中的小朋友，因为
别人的疏忽感染了艾滋。在现
实生活中对于艾滋人群，你怎
么看待？

明道：我们在剧中有很大
一部分都在解释这个事，每一
种病都应该被理性地看待。很
多事情，当你了解、理解之后，
就不会那么害怕，不会有那么
多过激的反应。

记者：你演了那么多霸道
总裁，想要挑战其他类型的角
色吗？

明道：我也不会只演霸道
总裁呀，像我跟蒋雯丽演的《转
角之恋》就不是霸道总裁，《绑
架者》里我演的也不是霸道总
裁，是警官。我做过比较多的
尝试，只是大家容易看到我演

霸道总裁的戏份吧。
记者：现实生活中你是霸

道总裁吗？
明道：我应该不是吧，“霸

道总裁”这4个字太笼统了。
记者：这是刘诗诗出演的

第一部偶像剧，你俩配合默契
吗？

明道：其实有点不好意思，

诗诗的第一部偶像剧，被耽搁
这么久，我们觉得很抱歉。诗
诗是个很有经验的演员。我们
相处时间越长就越搭。同样的
一句话、同样的口气，你在前面
看到时会觉得我在骂她，可到
了后面，会觉得这其实是我在
说“对不起”，或者是我在说“喜
欢你”“不要走”。

记者：你现在和刘诗诗的
私人关系如何？好朋友？

明道：反正肯定不是闺密，
因为我是男的嘛，我们是很好
的工作伙伴、很好的朋友。

记者：你有没有想过，将来
的结婚对象会是圈内人还是圈
外人？

明道：我结婚的对象没有

限定。我没有什么择偶标准，
就是要善良一点吧。

记者：如果在现实生活中，
你的女友不被家人认可，你怎
么做？

明道：女 友 不 被 家 人 认
可？我觉得我不会发生这样的
事，因为从小时候开始，我家里
对我的生活介入得没有那么

多，我很自由。
记者：貌似你每次采访都

会被“催婚”，会不会有压力？
明道：对呀，现在每次采访，

所有人都会问我要不要结婚！
我也觉得有点奇怪，好像突然之
间我有无数个爸妈一样……结
不结婚这事是看缘分的，没有
办法想怎样就怎样。

本报讯 昨天，欧弟和俞灏明等
晒出一张天天兄弟六人合影，合影
中，汪涵、钱枫、欧弟、田源、小五和
俞灏明六人同框，齐聚一堂，久违的
六兄弟也让网友们纷纷表示：“好想
念你们！”

欧弟还配上了那句经典的口
号：“欢迎收看天天向上，我们是天
天兄弟！”微博定位显示为湖南长
沙，让网友纷纷猜测，难道是要一起
录制《天天向上》的节奏？天天兄弟
是不是要原班人马回归？照片中，
兄弟六人搭着肩膀站成一排，笑容
灿烂。照片中，小五退伍归来，胳膊
上的肌肉分明，令粉丝表示“好
man”，而最右边的俞灏明脸上烧伤
痕迹还若隐若现，也让粉丝们心疼
不已。《天天向上》在经历了田源出
轨门，小五回国当兵，欧弟出走等事
件后，主持人只留下汪涵和钱枫两
个“老人”，随后又涌入了不少新
人。欧弟晒出“老天天兄弟”照片，
让网友们唏嘘不已，有网友感叹：

“就差矢野浩二了”。网友们纷纷表
示：“希望还能看到你们同台说这句
口号的时刻！回归吧，天天兄弟！”

（小新）

天天兄弟久违合体！
粉丝：要回归了吗

本报讯 6月 5日晚，蔡少芬通
过微博晒出为女儿做手工头饰的照
片，并称：“学校海洋生物派对，BB
jelly fish！还会闪灯的。我已经尽
力了！庆幸每个人见到她也认得
了！”照片中，蔡少芬充分展现她的

“智慧”，用塑料袋和花布条做了一
个水母头饰，戴在头上完全看不见
女儿的脸，实力坑娃。

此微博曝光后逗乐网友，纷纷
围观并留言称：“坑孩子系列，这一
定是亲妈！”“笑出眼泪，娃一脸生无
可恋！”“娘娘，咱好歹让孩子把脸露
出来啊！”“为什么隔着屏幕都感觉
她好像不是多么情愿。”

（搜狐）

实力坑娃！

蔡少芬为女儿
做搞怪水母头饰

延迟6年才播

能播就蛮开心的

？
！

明道

蔡少芬晒女儿头饰

天天兄弟合影


